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MTV Hammah 
Tennisabteilung 

 
Protokoll  

der Jahreshauptversammlung vom 26. April 2019 
Beginn: 19.30  Uhr / Ende 20.05 Uhr 

 
 
  

1. Der Vorsitzende Marc Sylvester begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit 
fest. 

 
2. Der Vorsitzende verweist darauf, dass die Einladung am 07.04.2018 an alle Mitglieder per 

Mail verschickt wurde und dass das Protokoll der letzten JHV 2018 auf der Homepage zu 
finden ist. Auf die Vorlesung des letzten Protokolls wird durch die Anwesenden einstimmig 
verzichtet. Bez. der Tagesordnung, die per Mail verschickt wurde, gab es im Vorfeld keine 
Änderungswünsche. 

 
3. Bericht des Vorstandes/der Spartenleiter:  

Der Vorsitzende berichtet kurz darüber, dass die Klasse bei den Herren 40 sowie den Da-
men im letzten Jahr gehalten werden konnte. Ein Gongturnier hat im letzten Jahr leider 
nicht stattgefunden. In diesem Jahr soll wieder eins stattfinden.  
 
Die Jugendwartin Tina Tischer berichtet darüber, dass im Später-Sommer für die Jugendli-
chen ein kleines Event mit Essen angeboten wurde, welches gut angenommen wurde. Am 
Dienstag, den 23.04.2018 hat sie zur Eröffnung der Saison eingeladen. Dieser Einladung 
sind leider nur zwei Jugendliche gefolgt. In diesem Jahr sind bei den Jugendlichen folgende 
Mannschaften gemeldet: 
 

 A-Jugend Mädchen 
 A-Jugend Jungs 
 C-Jugend Jungs 

 
4. Der Kassenwart Jörn Zimmer stellt den Kassenbericht des letzten Jahres vor. Es gab 2018 

nur wenige Ausgaben. Deshalb konnte, wie im Jahr zuvor, der Kassenbestand um fast 
4000 Euro gesteigert werden. Die Steigerung des Kassenbestandes sowie die Bildung von 
Rücklagen hat zum Ziel, den Zaunbau in naher Zukunft zu ermöglichen.  
 

5. Der Kassenprüfer Tom Becker berichtet von einer fehlerfreien Kassenprüfung und entlastet 
den Vorstand einstimmig.  
 

6. Der Platzwart Markus von Ass berichtet kurz über das Projekt „Zaunbau“. Aufgrund fehlende 
Nutzungsvereinbarung, die für die Beantragung von Zuschüssen benötigt wird, konnte mit 
dem Zaunbau nicht begonnen werden. Die Kosten für den Zaun werden sich auf ca. 30.000 
Euro belaufen. Die Tennisabteilung rechnet mit einem Eigenanteil von ca. 1/3 des Gesamt-
betrages. Markus berichtet zudem kurz über die Anschaffungen, die für diese Saison getätigt 
worden sind. Dabei handelt es sich u.a. um neue Schleppnetze und Abzieher. 
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7. Wahlen 
Kassenwart: Marc Sylvester fragt, ob Jörn Zimmer erneut Kassenwart werden möchte. Es 
gibt keine weiteren Vorschläge aus der Versammlung. Jörn Zimmer wird für die Position des 
Kassenwartes einstimmig wiedergewählt. 
 

8. Ehrungen: 
Keine Ehrungen oder Jubiläen. Der 1. Vorsitzende bedankt sich bei Hansi von Borstel für 
seinen erneut unermüdlichen Einsatz auf der Anlage als wichtigste Stütze des Platzwartes 
und überreicht ihn als kleine Anerkennung eine Dose Tennisbälle. 

 
 
Der 1. Vorsitzende Marc Sylvester schließt die JHV 2019 um 20.05 Uhr. 
 

Gez. Jörn Zimmer (i.V. für M. Lütje als Schriftwart) 


